



# 田原市長 白井孝市

## 新年のごあいさつ



**あ**けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、平成十六年の輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また平素は、市行政に対し、深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は、田原町と赤羽根町が合併し、愛知県下三十二番目の市として、田原市が発足した記念すべき年となりました。この合併は本市にとって、将来を見通す新しい地域づくりの始まりであり、それぞれの地域がもつ個性や素晴らしい伝統文化と貴重な自然環境を大切にしながら、社会的な変化にも対応できるまちづくりを進めて参りたいと思えます。

また、本市では一層の行財政改革を推進し、都市基盤、生活環境、産業生産基盤の整備をはじめとし、防災対策、環境問題、住宅整備といった、住民の皆様が住みよい魅力ある地域づくりに取り組み、将来都市像として掲げた、うるおいと活力のある「田園共生都市」の実現に向け、ガーデンシティ田原を目指して参りたいと存じます。

今後とも、住民の皆様と一体となってこれからの地域づくりを考え、新しく歩み始めた田原市の発展のため、誠心誠意取り組んで参りたいと決意を新たにし、皆様方のご健勝をお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。